



Achtung: Gültig für die Serienausführung mit beidseitigen Auffahrklappen.
 Anstelle des Leitungskanals kann auch ein Leerrohr DN100 verlegt werden.
 Bauseits am Bedienaggregat bereitstellen: 3PH.N+PE, 400V, 50Hz
 Absicherung 16A träge
 Druckluft bei Verwendung eines Jacks
 lichte Weite 6mm. Druck 6-10 bar

Wasserabfluss in der Vertiefung empfohlen.

Bei Verlegung der Standard-Hydraulikleitungen in Leerrohr sind ggf. Verlängerungen zusätzlich zu bestellen
 Please, order additional extensions if the standard hydraulic hoses are in the empty pipe

Valid for inground version. Lift with ramps at each end.
 By customer: 3PH.N+PE, 400V, 50Hz (observe the power supply of your country)
 fuse 16 A t
 with jack: air pressure 6-10bar, diameter 6mm
 We recommend a water outlet in the pit.

Die Position des Bedienaggregates kann den örtlichen Gegebenheiten angepasst werden. Ggf. sind die Versorgungsleitungen anzupassen.
 The Position of operating unit can be changed. If necessary the feeding lines must become extended.

Wir weisen in unseren Plänen auf die Mindestanforderung des Fundamentes hin, jedoch der Zustand der örtlichen Gegebenheiten (z.B. Untergrund) obliegt nicht unserer Verantwortung. Im Bedarfsfall ist ein Architekt, Statiker hinzuzuziehen.

We point out the minimum requirement of the foundation in our plans. The condition of the local realities (for example: ground under the foundation) does not lie our responsibility. If necessary an architect must be consulted.

Änderungen vorbehalten/ Subject to alterations!

UNI-LIFT 5000 NT/CLT PLUS AMS

Rodfreiheber und Achsmesset bodeneben
 Schienenlänge 5000mm
 gültig auch für Gelenkspieltester

wheel free lift and wheel alignment even with floor
 Platform length 5000mm
 valid also with play detector



www.nussbaum-lifts.de

10.04.14 // M.G.

7603_NB